

ANDERS KNUTSEN

- Former President of Bang & Olufsen

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Business
- Leadership
- Management
- Motivation

“Anders Knutsen mengambil alih kepemimpinan Bang dan Olufsen, perusahaan audiovisual Denmark, pada saat krisis parah. Dia menyelamatkan tradisi desain dan teknik yang sempurna, sehingga "sempurna" sehingga semakin sedikit yang mampu membelinya! Itu dimulai dengan ledakan. Itu hampir berakhir dengan regekan, tapi, terima kasih kepada Knutsen, Bang sekarang lebih besar dari sebelumnya.”
Ekstrak dari 21 Pemimpin untuk Abad ke-21 - Fons Trompenaars dan Charles Hampden-Turner.

Anders memulai karirnya sebagai personel di Bang & Olufsen. Dia mengepalai Departemen Personalia dan Lingkungan Kerja selama tiga tahun, sebelum bergerak melalui perusahaan. Pada 1992 ia diangkat sebagai Presiden dan CEO, posisi yang dipegangnya selama 11 tahun.

Prestasi utamanya adalah membantu mengubah perusahaan menjadi bisnis yang berkembang 'tanpa menghancurkan hati dan jiwa'. Bang & Olufsen mengalami periode perubahan radikal, dimulai dengan hilangnya 1.200 dealer. Perusahaan bergerak dari perusahaan yang digerakkan oleh produk ke perusahaan yang digerakkan oleh visi. Ini memiliki dampak dramatis pada kualitas layanan pelanggan yang mengarah pada kesadaran bahwa komunikasi sama pentingnya dengan produk, dan bahwa pelanggan berbagi nilai lintas batas negara. Perusahaan mengembangkan divisi yang disebut StoryLab, di mana pesan dikembangkan secara konseptual dengan cara yang sama seperti produk baru.

29 tahun dengan Bang & Olufsen, 15 tahun di manajemen puncak sebagai CEO dan presiden. Kiri 2002.

Sejak itu memegang sejumlah jabatan direktur dan anggota dewan non eksekutif profesional di beberapa Perusahaan di dan di luar Denmark, antara lain Danisco A / S dan Copenhagen Business School - keduanya sebagai Ketua.

Juga, dari 2002 hingga 2007 beberapa tugas kehormatan untuk Pemerintah Denmark.

Hari ini antara lain:

Ketua Rossini Caviar A / S

Chairman Hersild & Heggov A / S (dealer Alfa Romeo terbesar di Denmark)

Anggota dewan Audiomoda AS, pemegang lisensi Aston Martin resmi

Menerima Penghargaan desain Denmark pada tahun 2000

Ketua Tahun Ini di Denmark 2008

Thygesen Poulsen seorang penulis Denmark menulis tentang Anders dan pengalamannya sebagai Presiden Bang & Olufsen dalam buku berjudul "Break-Point: Anders Knutsen og Bang & Olufsen"

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988